
 

 

San Pietro in Casale, 12 settembre 2019  
 
       Al sig. SINDACO del Comune 
        di San Pietro in Casale 
        CLAUDIO PEZZOLI 
 
 
 
OGGETTO: interrogazione del gruppo consiliare L’ALTRA SAN PIETRO 
 

 
 
Siamo venuti a conoscenza in questi giorni da numerose testate giornalistiche ma 

anche dai telegiornali locali, di risorse messe a disposizione dalla Regione Emilia-
Romagna per ridurre ma in taluni casi anche azzerare le rette degli asili nido, così come 
anche dichiarato in numerose interviste dal Presidente della Regione stessa Stefano 
Bonaccini.  
 

Con la presente lo scrivente consigliere 
 

INTERROGA 
 
Il Sindaco per conoscere se: 

• questa Amministrazione ha presentato domanda alla Regione per poter usufruire 
di tali fondi; 

• quale è stata la risposta della Regione; 

• Se non ha presentato domanda, la motivazione; 

• Se ha provveduto o intende provvedere a ridurre le rette, così come già avvenuto 
in altri Comuni della Città Metropolitana. 

 
Si richiede risposta scritta. 

Cordiali saluti 
 

                                                                                 Renato Rizz 
                                                                Capogruppo “L’Altra San Pietro” 
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